

PlantaDoce.

Sala de espera

Salud a flor de piel

Boehringer Ingelheim se ha adherido a la Fundación Piel Sana, de la Academia Española de Dermatología y Venereología (Aedv), para promocionar la salud dermatológica.

PlantaDoce
28 jul 2022 - 05:00



Boehringer Ingelheim se suma a otro proyecto. **La farmacéutica alemana se ha adherido a la Fundación Piel Sana**, que forma parte de la Academia Española de Dermatología y Venereología (Aedv), y pretende promocionar la salud dermatológica.

Al entrar como socio de la fundación, Boehringer Ingelheim participará en las actividades de concienciación dirigidas a la población y pacientes, además de impulsar campañas de promoción de la salud dermatológica juntamente con la fundación.

“Las enfermedades raras en este campo son graves y tienen un gran impacto en la calidad de vida de los pacientes, además de ser difíciles de diagnosticar”, afirma Elena Gobartt, gerente de asuntos médicos de Boehringer Ingelheim España.

PlantaDoce.

La piel lleva a cabo varias funciones, **entre las que destaca su papel como barrera protectora** que defiende al organismo de las agresiones de agentes externos como virus y bacterias, entre otros.

Las patologías que afectan a la piel pueden ser desde enfermedades cutáneas primarias, hasta enfermedades sistémicas cuyos síntomas se manifiesten a través de la piel. Aunque la mayor parte de enfermedades de la piel no son graves, existen algunas patologías minoritarias menos conocidas, como la psoriasis pustulosa generalizada (PPG), que sí pueden llegar a serlo.